
Comité Made in Japan 

Procès-verbal 
 

Date :  03 février 2011, midi 

 

0.0 Ouverture de l’assemblée 
 
Emile propose que l’assemblée soit ouverte. 
 
Lyly appui. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
0.1 Présidium 
 
Elyse propose que Sora devienne président du club. 
 
Roxanne appui. 
 
Adopté a l’unanimité. 
 
Lyly propose Elyse comme secrétaire du club vu que P.O ( :3 ) fait pas sa job et qu’il ne 
veut pas porter une jupe. 
 
Hugo appui. 
 
Adopté a l’unanimité. 
 
Tanya propose qu’Elyse porte une jupe durant les assemblées. 
 
Lyly appui vraiment beaucoup. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
0.2 Ordre du jour 
 
Emile propose de commencer le procès verbal de la dernière réunion tel que présenté. 
 
Julien appui. 
 
Adopté a l’unanimité. 



 
 
1.0 Budget 
 
Tanya propose de garder le reste du budget de l’an passé (850$) et d’ajouter 300$ 
dans l’immobilier qui ira pour l’achat de la bibliothèque de mangas. 
 
Emile appui. 
Adopté a l’unanimité. 
 
 
2.0 Kanpai 
 
Hugo fait de la promotion pour les projections. 




